

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 11.09.2020

Anfrage 1631/2020 zur Sitzung am 23.09.2020

Ehrenamtshilfe über das Programm „Mainz hilft sofort!“ (CDU)

Über das Programm „Mainz hilft sofort!“ konnte vielen ehrenamtlichen Initiativen, Organisationen und Vereinen geholfen werden. Diese finanzielle Unterstützung sollte in der Anfangszeit über die schlimmsten Auswirkungen der Corona-Krise hinweghelfen, jedoch wurden auch zahlreiche Förderanträge abgelehnt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie hoch war die Summe von Zuschüssen, welche die Stadt im Bereich der Ehrenamtsförderung bekommen hat?
2. Wie hoch ist die Summe von Fördergeldern, die im Bereich der Ehrenamtsförderung bereits von der Stadt ausgegeben wurde und wie viel ist noch übrig?
3. Welche Institutionen, Organisationen und Vereine haben eine Förderung über das Programm erhalten und wie hoch waren die Fördersummen? Bitte tabellarische Auflistung.
4. Welche Förderanträge wurden abgelehnt und was waren die Gründe dafür?
5. Welche Projekte werden noch gefördert?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender